
 

 

 

 

 
 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

世羅西中学校では、毎月第３水曜日を「せらにし家族の日」と定め、
ノーメディアデーにするとともに、「７つの習慣」について各自作文を書き、
代表者が全校朝会で発表しています。５月１９日（水）には、今年度最初の発表
朝会を行いました。次の文は、発表内容の抜粋です。 

回 覧 令和３年  ６月  ８日  

学校だより（第３号）  

 

はばたき 生徒全員に自分専用のタブレットが貸し出さ

れ、教育も新たな領域に入りました。生徒も教職

員も、大きな期待と不安が交差する中、大きな可

能性を秘めた未知への領域へ挑戦しています。 

現在、学習のための約束

事や使い方を確認し、有効

活用できるよう、試行錯誤

しながら進めています。 

１年生：社会科（地理） 
「三大宗教と人々の生活のかかわり」 

感染症対策のため、Zoom を

使って、研修を行いました。東

京大学の齊藤先生と埼玉県の

高等学校で教諭をされている

大屋先生から授業参観と指導
助言をして頂きました。 

２人の先生には、生徒の対話

による深い学びについて指導

をしていいただきました。 

【生徒総会の目的】 
①生徒一人一人の自発的な活動をめざし、話し合いに参加すること。

②自分たちの学校をより良い学校にしていく気持ちを高めること。 

生徒総会 58人の思いを一つに！「繋ぐ」 ５月１９日（水） 

未知の領域へ タブレット学習 校内研修 ５月２５日（火） 

一人一人の距離を十分に確保、窓や扉を全て開放、 
マスクの着用等、感染症対策の徹底のもと実施。 

自分の役割を果た
す、執行部・委員長・
部長。今年１年間、
リーダーとして期
待しています。 

話し合いでは「温度差をなくす行動」について、真剣に考え、向

き合う姿が見られました。 

主体性を発揮する 主体性を発揮する 

        

３年 升尾 峻輔 ２年 籔花 萠 

「温度差をなくす行動」の 
イメージ化！ 

１５代目「明神の舞」 結成式 ５月２６日（水） 

積極的な発言 
や意思表現 

活発な意見交流 

びんご運動公園（尾道）
で開催された県選手権予
選会において、４名の選手
が出場権を獲得しました。
７月３日（土）・４日（日）
の県大会に向けてレベル
アップに期待します。 

今大会は、新型コロナウイルス感染
症拡大防止対策のため、無観客での開

催となりました。大会へは、バレー部

と卓球部が参加しました。バレー部

は、１勝１敗と善戦しました。卓球部
も１人１人が着実に力をつけてきま

した。夏に向けて、さらに挑戦を！！ 

１年生２３名を加えて、１５代目「明神の舞」が、いよいよ始動しました。各グループとも、リー
ダーを中心に目標を定め、新たな挑戦への意気込みを強く実感しました。楽しみにしています!! 

イメージ化！ 

【剣道部】 
昇段試験 

   合格おめでとう！ 

二段（３年）佐藤 碧さん 

初段（２年）原田 拓くん 

 

現在、１１月の昇段試験
に向けて、全部員で稽古に
励んでいます。 

総会後に明神ソーラン披露 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 ６月の行事予定 日 曜 ７月の行事予定
1 火

眼科検診
スクールカウンセラー相談日

1 木 世羅の自然・歴史探究学習（３年）

2 水 2 金 明神の舞（パート練習）※神社庁

3 木
第１回3年確認テスト
耳鼻科健診

3 土 県選手権大会（陸上）みよし運動公園

4 金 第１回3年確認テスト 4 日 県選手権大会（陸上）みよし運動公園
5 土 5 月 車椅子体験学習（1年）
6 日 6 火 オープンスクール（小学校：６年）

7 月 明神の舞（パート練習） 7 水
朝会
スポーツ推進事業（２年）

8 火
学習意識等調査（２年）
学校安全の日
スクールカウンセラー相談日

8 木

9 水
学校訪問（学校経営相談員）延期
修学旅行（3年）再延期

9 金
学校安全の日
思春期講演会（３年）
尿検査（二次）

10 木 修学旅行（3年）再延期 10 土
11 金 修学旅行（3年）再延期 11 日
12 土 12 月 校内研修会
13 日 P親子草刈（中止） 13 火

14 月 せらゆめTW（２年)中止 14 水
発表朝会　　内科検診（３年）
せらにし家族の日

15 火 せらゆめTW（２年)中止 15 木
学校訪問（東部教育事務所）
生徒委員会

16 水
せらゆめTW（２年)中止
せらにし家族の日

16 金 尿検査（予備日）

17 木 せらゆめTW（２年)中止 17 土 県選手権大会（野球・卓球）
18 金 せらゆめTW（２年)中止 18 日 県選手権大会（野球・卓球・剣道）
19 土 県選手権予選 19 月 期末懇談会（午後）

20 日 20 火
非行防止教室
終業式（午前）
期末懇談会（午後）

21 月 学校訪問（世羅町教育委員） 21 水 県選手権大会（野球）

22 火
３年進路説明会
スクールカウンセラー相談日

22 木 〈海の日〉

23 水 発表朝会 23 金 〈スポーツの日〉

24 木 生徒委員会 24 土
長寿つばきの里まつり（中止）
南部夏季大会（野球・陸上）

25 金
せらにし教育研究会（授業研修会）
登校指導

25 日 南部夏季大会（剣道）

26 土 26 月 南部夏季大会（バレー）
27 日 27 火 南部夏季大会（野球・バレー）

28 月
期末テスト
登校指導

28 水 生徒会研修

29 火
期末テスト
登校指導
尿検査（一次）

29 木

30 水
期末テスト
登校指導
尿検査（一次）

30 金

31 土 南部夏季大会（卓球）

剣道：19日の予定 

野球：19日または 20日の予定

します。 

 


